



Presseinformation

Cineplexx Salzburg Airport: Nina Proll live im Kino

Nina Proll präsentiert am 21. November 2017 im Cineplexx Salzburg Airport ihren neuen Film „Anna Fucking Molnar“

Wien, 15. November 2017 – Der Starrummel in den Cineplexx Kinos geht weiter: Die österreichische Schauspielerin Nina Proll tourt zum Filmstart ihrer neuen Komödie „Anna Fucking Molnar“ durch Österreich und ist am Dienstag, dem 21. November live im Cineplexx Salzburg Airport zu Gast. Nina Proll brilliert in der Titelrolle als exzentrische Schauspielerin Anna Molnar und gibt mit dem Film gleichzeitig ihr Debüt als Drehbuchautorin. Alle Fans dürfen sich vor dem Filmstart (20:15 Uhr) ab 19:45 Uhr auf Autogramme und Selfies mit dem charismatischen Schauspielstar freuen. Die österreichische Produktion von Sabine Derflinger, nach einer Idee von Nina Proll, überzeugt mit jeder Menge frechem Humor, Wiener Charme und einem herausragenden Schauspielcast rund um Nina Proll, Gregor Bloéb und Uwe Ochsenknecht.

Achterbahnfahrt zwischen Showbiz-Troubles und Feuerwehrmänner

Die exzentrische Schauspielerin Anna Molnar (Nina Proll) findet sich plötzlich am Tiefpunkt ihrer Karriere wieder: Nachdem sie ihren nunmehrigen Exfreund (Gregor Bloéb) in Flagranti erwischte, endete die Theaterpremiere ihretwegen in einer

Katastrophe. Karriere weg, Freund weg, Publikum weg, Geld weg: So schnell kann's gehen. Die verzweifelte Anna hofft, von Papa (Uwe Ochsenknecht) aus dem Dreck gezogen zu werden, doch der hat selber Probleme. Der einzige Lichtblick für Anna bleibt nur der fesche Feuerwehrmann Christian (Murathan Muslu), der sich am Abend ihres großen Premierendebakels im Theater um sie gekümmert hat. Daraus könnte fast was werden – wäre Christian, Vater einer kleinen Tochter, nicht mit Monika (Franziska Weisz) verheiratet ...

Regisseurin Sabine Derflinger („Vorstadtweiber“, „Tatort“) gelingt eine Tour de Force quer durch Ego- und Potenzprobleme von Erwachsenen, frei nach dem Motto: 38 ist das neue 20!

Die österreichische Komödie „Anna Fucking Molnar“ startet am 24. November 2017 in allen Cineplexx Kinos in ganz Österreich.

Constantin Film-Holding GmbH

Constantin Film-Holding GmbH wurde 1951 als Filmverleih in Österreich gegründet. 1967 wurde mit dem Erwerb des „Kreuz Kino“ in der Wiener Innenstadt ein zweites Standbein im Bereich Kinobetrieb geschaffen. In diesem Segment wurden bis Anfang der 1990er Jahre 25 traditionelle Kinos und Kinocenter aufgebaut und betrieben. Danach folgte ein Strukturwandel im Kinobetriebsbereich. Im Jahr 1993 wurde die Cineplexx Kinobetriebe GmbH gegründet, ein Tochterunternehmen der Constantin Film-Holding GmbH. Das Unternehmen entwickelte sich in einer Zeit, als viele traditionelle Kinos in Österreich den Markt verließen und Multiplex-Kinos neue Standards setzten.

Constantin Film reagierte auf diesen Trend und bildete in Österreich eine Gruppe mit aktuell 19 Großkinos und 153 Leinwänden. Darüber hinaus bestehen 6 traditionelle Lichtspieltheater mit insgesamt 18 Sälen sowie weiteren Joint Ventures mit der Star-Movie Gruppe in Oberösterreich. 2009 startete die Cineplexx INTERNATIONAL GmbH die Expansion ins benachbarte Ausland und eröffnete in Bozen/Südtirol das erste Kino außerhalb Österreichs. Ebenso übernahm Cineplexx INTERNATIONAL in Zagreb ein Kino in der Innenstadt und legte damit den Grundstein für die Expansion in am West-Balkan. 2011 und 2012 kamen Cineplexx Kinos in Kroatien, Serbien, Montenegro und Mazedonien dazu. 2013 erfolgte die weitere Expansion mit fünf Cineplexx Multiplex Kinos in Slowenien und der Eröffnung des ersten 7-Saal-Kinos in Albanien. Im Frühjahr 2014 wurde ein weiteres Kino in Serbien (Usce Shopping Center, Belgrad, die größte Einheit mit 11 Sälen und mehr als 2.000 Sitzplätzen) eröffnet. Der letzte Expansionsschritt erfolgte im April 2017 mit der Eröffnung des dritten Kinos in Belgrad mit 8 Sälen. Heute ist Cineplexx mit 40 Multiplex- und 6 traditionellen Standorten in Österreich, Kroatien, Serbien, Slowenien, Bosnien & Herzegowina, Montenegro, Mazedonien, Albanien, Kosovo, Griechenland und Italien vertreten und bespielt über 300 Säle. Mit rund 1.350 MitarbeiterInnen erwirtschaftete das Unternehmen im Jahr 2016 einen Umsatz von rund 140 Millionen Euro. 2016 begrüßten die Cineplexx Kinos knapp 12,0 Millionen Besucher. Mehr Informationen auf www.cineplexx.at

Rückfragehinweis:

**Kontakt PR Agentur
LOEBELL NORDBERG**

Mag. Martin Fürsatz, MA
Fon: +43-1-890 44 06-17
mf@loebellnordberg.com
www.loebellnordberg.com